
INTERREGIONALE DEL NORD 
Reggio Emilia, sabato 15 aprile 2023 

 

Presenti all’Albergo Posta, elegante storico hotel in pieno centro, 7 sezioni del Nord: 

Trieste, Verona, Padova, Mantova, Reggio, Modena, Rimini e Ferrara. 

Presenti del Consiglio nazionale: Presidente Michela d’Errico, Vicepresidente Tiziana Baldoncini, 

Tesoriera Antonella Filippini, responsabili ai Social e Concorsi Antonella Bigarelli e Alida Bertelli. 

 

Inizio:  

Saluti della Presidente Ammi di Reggio Lorella Corghi a cui ho consegnato l’omaggio di 

Rimini (ultimo romanzo di M. Missiroli e racconto storico sulla Isola delle Rose) 

Saluti per il Comune di un medico che in particolare ci ha reso noto che alla FCR (farmacie 

comunali riunite di Reggio MANCANO I FARMACISTI e che i guadagni di tali farmacie vanno a 

sostegno dei progetti per la DISABILITA’) 

Saluti di una dottoressa per l’Ordine del Medici che in particolare ci ha esposto quanto 

sapeva sulla Medicina di genere (dato il numero di incidenti stradali mattutini con alla guida donne, 

si è scoperto che un farmaco per insonnia rimaneva in circolo molto più lungo nelle donne che negli 

uomini e perciò è descritto un diverso dosaggio per i due sessi) e ci ha chiesto espressamente di 

SOSTENERE LA SANITÀ PUBBLICA 

 

Inizio dei lavori: 

La Presidente Nazionale Ammi stigmatizza in pochi sintetici tratti la Missione di AMMI: 

- importanza della SOLIDARIETÀ sostenendo medici, orfani di medici, infermieri (sulla scia di 

quanto ci ha condotto a fare il Covid) 

- portare avanti dei PROGETTI non solo fare conferenze 

- CURARE LE RELAZIONI CON LE ISTITUZIONI LOCALI come lei fa con le istituzioni 

nazionali. Per esempio invio del GIORNALE con lettera di presentazione della Presidente 

- comunicare con l’esterno con l’aiuto dei SOCIAL nello steso tempo non abusare dei mezzi di 

comunicazione ma il più possibile RECARSI DI PERSONA a presentare la nostra associazione 

- ricordare che la Presidente non è la padrona dell’ammi ma al contrario il suo compito è 

MOTIVARE le socie, trasmettere ENTUSIASMO, creare una SQUADRA, perciò suo dovere è 

essere informata ma deve DARE FIDUCIA e AVVALERSI delle capacità delle socie 

 

Poi: 

La Vicepresidente pone l’accento sul suo lavoro di PROSELITISMO, creando RETI ma il più 

possibile TELEFONARE e dopo ANDARE DI PERSONA, portare aiuti pratici e cercare nuove 

socie, non insistere troppo con le socie demotivare ma far considerare che è meglio che si facciano 

da parte piuttosto che chiudere una sezione 

 

Altro: 

La Tesoriera Nazionale, sempre molto schematica, propone delle SCHEDE in cui spiega: 

- risponderle alle mail che lei invia perché abbia risconto della avvenuta lettura. Basta un breve 

messaggio 

- ogni sezione ha il suo codice fiscale 

- ad ogni cambio di Consiglio dove cambi anche la Presidente presentare all’Agenzia Entrate il 

modello AA5/6, se la Presidente non cambia presentare solo modello EAS entro 31 marzo anno 

seguente perché non ci tassino le entrate delle quote associative. 

- SOCIE ONORARIE di SEZIONE: (ES. socie fondatrici molto anziane la sezione paga per lei la 

quota e ha diritto di voto) 

- SOCIE ONORARIE ESTERNE: (ES: Moglie Prefetto, Questore o Prefetto se donne, la sezione 

paga per lei, non ha diritto di voto) 



 

Infine: 

Le responsabili SOCIAL e CONCORSI Antonella e Alida raccontano del loro impegno nel 

pubblicizzare i concorsi che sono ambitissimi entrambi. Quello sulla medicina di genere è il più 

ricco d’Italia. 

 

VOTAZIONE DEL TEMA NAZIONALE 2024 

Vengono consegnate alle 7 votanti un foglio con i titoli dei temi proposti dalle sezioni del Nord e le 

Presidenti o le delegate votano 2 temi. 

Emergono il tema 1) sulla figura del MEDICO DI FAMIGLIA e il 4) sulla Immunologia. 

 

Ore 13 BUFFET in piedi 

 

Ore 14 Ripresa dei lavori con la parola alle delegate di sezione 

 

- Rimini: la delegata Alessandra Babini Corvetta legge piccola parte del verbale della assemblea 

plenaria di Gennaio 2023 dove al punto 4) si era votato all’unanimità di aggiungere al nuovo 

logo votato al Congresso straordinario di Parma nell’ottobre 2022 in piccolo, nella area libera 

fra le due lunette superiori, di aggiungere Associazione Mogli Medici Italiani a spiegazione 

dell’acronimo. Dopo sufficiente dibattito ci si accorda per presentare la proposta al congresso di 

Roma a maggio. Ci chiedono di inviare il logo da noi proposto subito al Nazionale e a TUTTE 

LE PRESIDENTI DI SEZIONE 

- la presidente di Verona si propone di organizzare il prossimo Interregionale del Nord a Verona 

che sarà nel febbraio 2024 

- la Presidente di Trieste Daniela Giannotta che ha proposto nelle scuole un progetto molto 

articolato sulla educazione alimentare è disposta a inviare alle altre sezioni i magnifici cartelloni 

fatti 

 

Alle ore 16, dopo le foto di rito, la seduta è tolta.                                                                             

 

Alessandra Babini Corvetta 

 

Rimini,16 aprile 2023 


